令和3年度 銀翼祭報告

今年度の銀翼祭はコロナ禍の中、年次ごとの発表という形で、アリーナ1で行われました。夏休 み中から感染症対策を講じながら準備をしてきた各団体の劇や映像、ダンスなどは、制限がある中 ではありましたが、工夫を凝らしていて、大変見ごたえのある発表ばかりでした。

通常通りの開催が出来た時には、この経験を活かして今まで以上に充実した銀翼祭を作り上げて くれることでしょう。





2年3組 井上 那奈

私は今年度の銀翼祭で本部委員長として様々な経験をすることができました。特に、新型コロナウイルス対策にあたって三密や消毒などを考えた上での舞台発表という形で例年通りといきませんでしたが、少しでも本来の銀翼祭に近づけることが出来たと思います。

今年度の銀翼祭を開催することが出来たのは、クラス委員及び本部役員の皆さんと先生方や生徒の方々や準備や素晴らしい発表があったからこそ、とても良い銀翼祭にすることができたのでとても嬉しく思いました。

★銀翼祭結果発表★

1年次最優秀賞: 1年1組「君の名は、」

2年次最優秀賞:2年4組「そうだ、映画を見よう」

3年次最優秀賞:3年1組「仁と梨仁の神隠し」

最優秀垂れ幕賞:3年6組「アナと雪の女王」

展示部門最優秀賞:クッキング部「おかしの家」

